



LE CHIFFRE

125.897

Le dernier chiffre disponible du nombre d'entreprises de réparation en France s'élevait à 125.897 en 2009. C'est l'évaluation faite par l'Ademe et l'Insee, que cite le rapport 2010 sur la consommation responsable du site Mes courses pour la planète, paru la semaine dernière. Cette statistique montre une baisse de 17,2 % par rapport à 2006 mais cette réduction est encore supérieure si l'on exclut les garages automobiles et les réparateurs en plomberie-chauffage. Pour les auteurs du rapport, la raréfaction de l'offre de réparation est un mauvais signal pour la consommation durable, ces services pouvant participer à une diminution des déchets. La durée de vie des appareils électroménagers aurait raccourci de moitié.

mescoursespourlaplanete.com